

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**РЕГИОНАЛЬНАЯ ДИПЛОМАТИЯ СТРАН ЛАТИНСКОЙ
АМЕРИКИ (2010-2022 ГГ.)**

Байлыев Кувватгельды Даяанчгельдиевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Ф.С. Саллум

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 65 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страницы и включает 91 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ЛАТИНСКАЯ АМЕРИКА, КАРИБСКИЙ БАССЕЙН, ДИПЛОМАТИЯ, ПОЛИТИКА, ЭКОНОМИКА, ЭНЕРГЕТИКА, КОНФЛИКТ, РЕГИОНАЛЬНАЯ ИНТЕГРАЦИЯ.

3. Содержание работы

Объект исследования – региональная система международных отношений Латинской Америки.

Предмет исследования – региональная дипломатия стран Латинской Америки.

Цель исследования – исследование современные тенденции региональной дипломатии стран Латинской Америки.

Методы исследования. В работе применялись общенаучные методы исследования такие, как анализ, синтез, дедукций и индукция, обобщение, сравнение и абстрагирование, а также специально исторические методы исследования (историко-типологический, историко-сравнительный, историко-генетический).

Полученные итоги и их новизна. Процесс политического и экономического развития Латинской Америки на современном этапе представляет интерес для исследователей. В дипломной работе была сделана попытка на основе имеющихся данных и информации, историографии сделать комплексный анализ состояния региональной дипломатии в контексте современных тенденций.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные в ходе написания дипломной работы результаты могут быть использованы исследователями, специалистами, занимающимися проблемами развития латиноамериканского региона.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. Total scope of the thesis is 65 pages. The list of references occupies 8 pages and includes 91 positions.

2. Keywords: Latin America, Caribbean, diplomacy, politics, economy, energy, conflict, regional integration.

3. The content of the work

Object of the research – is the regional system of international relations in Latin America.

Subject of the research – the regional diplomacy of Latin American countries.

The purpose of the research is to study the current trends in regional diplomacy in Latin America.

Methods of the research. The research uses general scientific methods such as analysis, synthesis, deduction and induction, generalization, comparison and abstraction, as well as specially historical research methods (historical-typological, historical-comparative, historical-genetic).

Results and novelty of the diploma thesis. The process of political and economic development of Latin America at the present stage is of interest to researchers. In the thesis, an attempt was made on the basis of available data and information, historiography to make a comprehensive analysis of the state of regional diplomacy in the context of current trends.

Authenticity of the materials and the results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of the diploma thesis results. The results obtained during the writing of the thesis can be used by researchers, specialists dealing with the problems of the development of the Latin American region.